



## Médaille d'or pour Thomas Joubert, apprenti en BTS Fluides Energies Domotique !

publié le 25/03/2018 - mis à jour le 08/05/2019

Bravo à Thomas Joubert qui a remporté la médaille d'or à la finale régionale des Olympiades des Métiers Nouvelle-Aquitaine 2018 !

Mise en service, contrôle d'humidité, du sous-refroidissement, de la surchauffe à l'évaporateur, des températures de l'installation. Charge en fluide frigorigène.

Toutes ces étapes menées à bien, il a décroché la première place et le ticket pour la finale nationale.

### Thomas Joubert, un frigoriste en or

En BTS conditionnement et froid au lycée de Sillac, Thomas Joubert a décroché la médaille d'or aux Olympiades régionale des métiers.

En 2<sup>e</sup> année de BTS frigoriste, Thomas Joubert, a participé aux Olympiades régionales des métiers, à Bordeaux. Il a été médaillé d'or aux sélections régionales.

**Julie DESBOIS**  
jdesbois@charentelibre.fr

Il fait déjà la fierté du lycée des métiers du bâtiment de Sillac, à Angoulême. À 20 ans à peine, Thomas Joubert est entré dans le monde du conditionnement et du froid par « la petite porte », selon Fabien Pelletier, son professeur. Depuis il franchit les étapes avec brio. Trois ans de bac pro d'abord. Puis un BTS en apprentissage avec les établissements Chasse-rieau, basé à Saint-Georges-des-Coteaux, en Charente-Maritime, avant d'intégrer l'Institut français du froid industriel (Ifi) à Cholet, l'année prochaine. Pour parfaire le tableau, il est allé décrocher la médaille d'or dans sa

catégorie, aux Olympiades régionales des métiers, les 23 et 24 mars derniers, à Bordeaux. Au terme d'une « intense » épreuve de 16 heures (sur deux jours). « C'est vraiment dur, confirme son professeur. On leur donne tout le matériel, le sujet et puis plus rien. »

**Préparation physique et mentale**

« Ensuite, il faut faire avec les jurés qui vous tournent autour, ajoute Thomas Joubert. Ils nous scrutent et nous demandent pourquoi on fait telle ou telle chose. »

Avec cette médaille, Thomas Joubert est donc qualifié pour les sélections nationales. Elles se dérouleront à Caen, du 26 novembre au 1<sup>er</sup> décembre. Et la compétition monte d'un cran. Avant l'épreuve, les candidats vont suivre une préparation physique et mentale. « Je vais faire ce que je peux. Rien n'est perdu, rien n'est gagné. Je ne vais pas lâcher. »

Si Thomas Joubert passe la phase nationale, il pourra se frotter aux meilleurs Européens ou mondiaux, en participant au Worldskills, à Kazan (Russie) ou à l'Euroskills, à Graz (Autriche). Quoi qu'il arrive, l'avenir du futur frigoriste est assuré. « L'entreprise où il fait son apprentissage veut le garder. Comme toutes celles où il est passé. À chaque fois, Thomas a laissé un très bon souvenir, s'enthousiasme Fabien Pelletier.